El Universal Sección: Metropoli 2023-08-22 03:11:19

180 cm2

Página: 17 \$24,185.05

1/1

EL CABALLITO

Diputados de Morena en CDMX piden unidad para 2024

::::: Diputados de Morena en la Ciudad de México, entre ellos su líder de bancada, **Martha Ávila**, lanzaron ayer un comunicado para llamar a la unidad,



Martha Ávila

serenidad y cerrar filas de manera responsable con el proyecto de la Cuarta Transformación en el proceso de selección de su aspirante presidencial. Pidieron tener confianza en la dirigencia, en la comisión de encuestas y manifestaron respeto a los gobiernos federal y estatales. Sin embargo, los enterados nos recuerdan que la mayoría de los legisladores locales están con

Claudia Sheinbaum, y pocos con **Marcelo Ebrard**. Así que usted saque sus conclusiones para saber a quién va dirigido el mensaje.

Rechazan que Campo Marte sea convertido en sala de conciertos

:::: Nos platican que el alcalde de Miguel Hidalgo, el panista **Mauricio Tabe**, hizo notar que en el gobierno federal se están tomando decisiones so-



Mauricio Tabe

bre el uso que se está dando a las instalaciones del Campo Marte, las que se ubican a un costado del Auditorio Nacional sobre Reforma, para evitar que se conviertan en una sala de conciertos, lo que acarrearía consecuencias a los habitantes de la demarcación, porque no están preparados en materia de protección civil ni movilidad para atender grandes cantidades

de asistentes. Por eso, nos adelantan, le hará llegar un oficio al secretario de la Defensa Nacional, **Luis Cresencio Sandoval**, para que ponga un alto a la explotación comercial de los bienes de la nación.

\$.0.\$. para erradicar y castigar la tortura

::::: Nos dicen que la Comisión de Derechos Humanos de la Ciudad de México, cuva titular es Nashieli Ramírez, volvió a lanzar un llamado para que las autoridades y, sobre todo, los cuerpos policiacos erradiquen la práctica de la tortura. Emitió una recomendación a la Secretaría de Seguridad Ciudadana, pues policías cometieron dicho delito en contra de un joven, quien deberá ser tratado como víctima. Aunado a esto, doña Nashieli recordó que este delito es poco denunciado y cuando es así, es remota la posibilidad de que sea castigado, pues reveló que en 2022, de las 5 mil 500 carpetas de investigación que se abrieron por la tortura, sólo se judicializaron 82 expedientes. Un llamado de atención a las autoridades.

